



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>295 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02VPOB</b>
Prix	<b>1 260 000 €</b>

# Villers sur Mer

## Maison à vendre (14640)

Engel & Völkers présente cette charmante maison ancienne authentique normande rénovée, située à DIX minutes de villers sur mer et quinze minutes de deauville. A l'abri de toute nuisance, elle propose au rez-de-chaussé d'une vaste pièce de vie d'environ 80m<sup>2</sup> composé d'un espace salon avec cheminé insert, un coin bureau et un espace salle à manger, une cuisine avec cheminé, une arrière cuisine, un cellier-buanderie et des toilettes avec lave-mains. A l'extérieur, une belle terrasse exposé sud avec bassin de baignade, et un charreterie à usage de salle à manger d'été. Au premier étage, cinq ...

*Engel & Völkers presents this charming, renovated, authentic Norman house, situated five minutes from Houlgate and fifteen minutes from Deauville. Sheltered from any nuisance, the ground floor comprises a vast living room of around 80 sqm comprising a lounge with fireplace, an office area and a dining area, a kitchen with fireplace, a utility room, a storeroom-laundry room and a toilet with washbasin. Outside, there is a lovely south-facing terrace with a swimming pool, and a carriage house used as a summer dining room. On the first floor, five bedrooms, two of which have independent access, ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

